

Jahresbericht des Präsidenten

vom 01. Februar 2018 bis 31. Januar 2019

1 Zusammenarbeit im Vorstand, mit anderen Parteien und Behörden

Der Vorstand, bestehend aus 6 Personen, hat sich zu 9 Vorstandssitzungen getroffen. Bei zwei Sitzungen war der Parteirat dabei. An einer Vorstandssitzung waren informativ Vertreter der SVP Rain dabei.

Wir haben an den Delegierten- und Wahlkreisversammlungen teilgenommen und uns über die Vorbereitungen für die Kantons- und Regierungsratswahlen informiert.

Anlässlich der Generalversammlung vom 16. Mai 2019 hat sich der Vorstand neu konstituiert und wir durften mit Richard Brunner und Fredi Noser gleich zwei neue Mitglieder in den Vorstand aufnehmen.

Seit dem 16. Mai 2018 wird die FDP.Die Liberalen neu durch den bisherigen Vizepräsidenten Markus Bucher präsiert.

2 Rückblick auf die Aktivitäten 2018

2.1 Generalversammlung vom 16. Mai 2018

Die Generalversammlung vom 16. Mai 2018 orientierte sich an den Standardtraktanden. Der Präsident Martin Tobler tritt zurück und wird für seine langjährige Arbeit für die FDP Rain verdankt.

Markus Bucher, der bisherige Vizepräsident wird von der Generalversammlung zum Parteipräsidenten gewählt.

Neu werden Richard Brunner und Fredi Noser (Webmaster) in den Vorstand gewählt.

Zum Abschluss durften wir 3 Regierungsratskandidaten aus dem Wahlkreis Hochdorf begrüssen. Die Kandidaten Fabian Peter (Inwil), Rolf Born (Emmen) und Roland Emmenegger (Hochdorf) stellten sich der Generalversammlung vor und empfahlen sich für die Wahl zum Regierungsratskandidaten.

2.2 Neue Webseite

Im Vorstand wurde beschlossen, dass die Webseite neu überarbeitet werden soll. Mit unserem Webmaster und der Unterstützung der Kantonalpartei wurde das Projekt gestartet.

2.3 Bocchia Mattina

Am 26. August und am 14. Oktober 2018 haben sich einige Interessierte zu den ersten beiden Bocchia-Mattina's auf dem neu gestalteten Begegnungsplatz getroffen. Die FDP Rain hat diesen Anlass ins Leben gerufen und soll künftig 3 - 4 mal jährlich stattfinden.

2.4 Von Gundolinger-Gespräche

Die von Gundolinger-Gespräche wurden als Austausch zwischen Gemeinde und den Parteivertretern genutzt. Dabei informierte der Gemeinderat über aktuelle Projekte, wie HRM2, das Wassergesetz, Unterhaltsgenossenschaft UHG sowie über Abrechnung der Zentrumsüberbauung.

2.5 Herbstversammlung vom 21. November 2018

Die Herbstversammlung vom 21. November 2019 wurde vom Präsident Markus Bucher geleitet. HRM2 und die Überführung der RPK zu einer Controlling-Kommission wurden als Schwerpunktthemen durch Jürg Schmutz auf eindrückliche und verständliche Art den anwesenden erklärt.

Frau Damaris Ammann Geschäftsführerin von AyurVeda AG, berichtete uns über die Tätigkeiten Ihrer Unternehmung und wie sie mit Ihren 15 Mitarbeiter am neuen Geschäftssitz an der Chrummweid 1 in Rain gestartet sind.

3 Rücktritt von Harry Emmenegger

Am Mittwoch 30. Januar 2019 hat unser Gemeindepräsident Harry Emmenegger seine Demission als Gemeindepräsident ausserhalb des ordentlichen Wahltermins überraschend auf den 31. Juli 2019 eingereicht. Wir bedauern seinen Rücktritt sehr. Der Gemeinderat hat die Ersatzwahl für den Gemeindepräsidenten auf den 23. Juni 2019 angesetzt. Für die FDP.Die Liberalen Rain steht eine grosse Aufgabe bevor, in der kurzen Zeit eine mögliche Nachfolgelösung zu finden.

4 Danke

Wir durften auch in diesem Jahr wieder auf eine grosse Unterstützung zählen.

Und „last but not least“ danken wir unseren Kollegen und Kolleginnen vom Vorstand, vom Parteirat, Delegierten und den Kommissionsmitgliedern sowie allen die sich in irgend einer Art für das Gemeinwohl engagieren. Wir bedanken uns bei allen die uns ideell und finanziell mit Ihren Spenden unterstützen. Wir danken aber auch Ihnen allen die mit Ihrer Teilnahme an Parteiversammlungen und sonstigen Anlässen Ihr Interesse an der Politik bekunden. Wir sind immer offen für ihre Rückmeldungen.

Rain, 10. Februar 2019

FDP.Die Liberalen Rain
Der Präsident Markus Bucher